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Del 13 de inara© ai 19 •

A)Respuesta a declaraciones de Medina
B)Debate sobre informe de comisión del area de 
comercialización y nroduecion de la IMM, 

A)Reapuesta al tte gral Medina 
del viernes 8 de mcrzo.Sere zni 
©aria para el miércoles 13,3

• El MPP propuso discutir el tema en la Mesa Fol. 
nlantoo y se acordo fijar una reunión extraordi

El MPP planteo la gravedad del hecho político,por el contenido de las declarado 
nes y por el napel jugado ñor Medina«como jefe militar ñero también como dirigen 
te político,hasta hace un afta «Sostuvimos que habla una ideologia golpista y anti 
democratice que reivindicaba el golpe,y seguia autoasignando a lus FFAA un rol 
interventor de la democracia«La reivindicación de la tortura,y de los asesinatos 

el desacato a la justicia, como eompoenentes no del rasado sino asumidos hoy.
Planteamos tros movimientos : una declaración política, una acción unta la jus 
ticia,y movimientos hacia Ips demás fuerzas políticas para que se pronuncien.
Pita plantea Resolver la cohdena publica, y analiar mas lo de la acción judicial 
No dbsliga el hecho de un chhntaje político xmk de Sanguinetti a Lacalle. logia 
la acción de Ramírez, y destusa hechos positivos en el tema FFAA,en particular la 
subordinación de los mandos a traves de los ascensos.Vincula el toma con la conai 
deracion mas general del tatos militar,y la del dialogo con las FFAA que distintos 
dirigentes del FA han reclamado,Propone discutir el tema de fondo mas adelante. 
Rodfiguez Camueso comparte lo medular del planteo M>-P,Dice de dar una resovest .
fuerte pero cuidada.Reafirma que Medina es un gorila,que seria ministro si hubi er m
ganado los colorados,y que se monto un aparato de íermanencia en las FFAA ,rue 
este gobierno quiere desmontar,E1 FA debe custédiar la autoridad civil en las 
designaciones aunte no Tas 
El 26M comparte la neceiida 
no son caeualidad,y plantea

comparta.
d de responder,señala que las < paginas de Búsqueda
la necesidad de discutir el tema dialego con las FFAA

El P8 sostiene que si bien combarte en general lo dicho, no tiene posición de 
Ejecutivo ,y <ue existen diversas opiniones sobre si vale la nena o no res -on
der.I’or lo tanto se va a abstener.
Bé El Ffdol pronone solicitar una entrevista con el Ministro en las Comisiones 
de Defensa del Parlamento rara ver que han resuelto sobre el cuso.
Se nombra una comisión integrada por Pita,Rufies y Anzalone para redactar una 
declaración para el viernes! 15,(Seregni no estuvo resente en est reuní n)
Nufiez (PS) no narticipa de la comisión,y con Pita se redacta un proyecto de 
declaración.31 13*3, se discute,L’l PS aclara que no esta en cordicinnas de defi 
nirse sobre el tema y que aje abstendrá,porque no tiene elementos para vetar tu» 
poco,Rubio afirma que no nej resolvió sacar una deciar cion aino que la colisión 
•ra por las dudas.Seregni d|ice que aunque no estuvo en la antericr, no • sta de 
acuerdo en sacar una declaración,escucha la -nropuesta de texto y se retira de 
la reunión,El MPP y la mayoría reafirman que se decidió efectivamente sucu.r unu 
declaración y se vota 15 í ¡favor yuna abstención del PS y Seregni que h*bia dr• 
do su posición contraria,qqe se interpreta como abstención. 
Se discute el texto y se aprueba tal «orno venia r-racticamante. 
El MPP insiste con la Iniciativa de la acción judicial,fundamentada en hacer una 
presentación a te el fiscal para que este tenga que determinar si existe o no delito,Como movimiento polijtico tiende a noner ia Medina en el terreno de lo de 
Ilativo, reafirma la justicia,destaca la gravedad que le damos al hecho,presiona sobre el P»Ejecutivo a través de la fiscalía .A poya esos también la propuesta del
Fidel de llamar al ministre^ al Parlamento,
El PC plantea que no se puede resolver en esa reunión el tema ".arque se orecisan 
asesoramientos jurídicos,Pita aprueba el movimiento rarlamentario pero el judicial 
le ofrece dudas.El FS 0Aantea que no da consenso ara ninguno de los dos moví 
■lentos,y dice que no cree ¡que el P.Ejecutivo tenga oue nronunciaree.Se resuelve 
pasar el tema de las Iniciativos narlamentariae a la bancada y discutir la 
acción judicial el Martes 1¡9,E1 MPP y tari e se refieren a los tiempas politi 
eos que van pasando y no se; luede ;-oster--ar una definición mucho mas.De jamos 
claro que no queríamos h&ceir ei movimiento soles,sino que lo hiciera el FA,
KK.4.KiVRoHJ»iáL’cTr,!° igual lo haríamos,como MPP. f-e convoca a Darthau 
En la reunión del feártes 14 la Mesa recibió un inf rme de Sarthou que establece 
5 posibles delitos a i ^dap^r,1 ^Atentado a la Constitución, en el grado de aropo 
sícion,conspiración y ac oej preparatorios,en la referencia que no entregarían 
el poder al FA en l'?71,en las referencias actuales a las presiones para que los 
militares “hagan algo”, y en la referencie al gol>« en caso de no anrobar la 
ley de im unidad .1 odría hal ar distintos grados de delito,como coautor,ccmplice 
encubridor, a definirse en la indagación.También •o^ria anarecer el delito de
rebelión,si usaran la fuer 
2)Apolofia del delito ,art 
(auqque la tortura en si íi

a imponer el atentado a la c nstitucion
14 Codi f,o anal convalidación* la t-rtura

amparada por la ley de amnistia1)
3)Vmision contuiaacial en les deberes del cargo (según algunos juristas corresponde
mas q$e el desacato.’;© tier e pene sino suao-'-nsion e*- el cargo

i

nronunciaree.Se
mas.De


4)OfflÍBÍon de funcionarios p->r denunciar delitos en su repartición.
Puede haber prescripción de 1 delito de 1971»n*ro también la reiteración de deli
to en 1°86 anula la prescripcion.Aclara que la denuncia fiscal implica no nronun 
ciarse caV j rica raen te sobre cuales delitos existen sino tirar la wsponsabilidad 
al fiscal*
Cuando llegan Korser.iac y P|erez Perez,se reciben sus informes.Los tres aclaran 
que no son penalistas*Korseiniac dice que es Radicalmente contrario a las denun
ciae por dichos .Admite que es una prevención subjetiva«Es lo que en los juzgados llamaban denuncias de maricones,porque en lugar de responder pub icamente
o si es mas grave ir je darl 
política hacer denuncias pe: 
ahora nos enteramos ,y as n

e una piña tse denuncia a la justicia .Coico fuerza 
r declaraciones es como achicarse.Es como decir que 
ir ante la gente una actitud ingenua. En lo de Hedí

na no han elementos nuevas ano la ratificación de los delitos oue se cometieron 
durante la dictadura.No ve bien que el FA se reuna m»ra discutir lo que dice 
Medina* Los dblltos de opinión vienen de la inspiración fasetista del Código Penal 
y siempre fuer n contra la izquierda «Seria una contradicción denu ciar los di 
chos y no los hechos,el golpe de estado,el desacato,en su momento,No es triniml 
zar el hecho sino al contrario darle una dimensión mayor todavia.Ya se saco una 
declaración, y se puede hacjer un pedido de informes en el Parlamento.
Crotogini dice que se siente sorprendido y confundido.Hay dichos y dichos,No 

pueden ponerse en la misma bclsa.En este caso se trata de reconocimiento de deli 
to y hay que ubicarlo en el telón de fondo politice,El hecho <4e ou« no se hayan 
denunciado otras cosas no quiere decir que sigamos cometiendo om sionee en el 
futuro.Con una acción judicial ponemos en evidencia las situaciones que se vie 
nen gestando en torno a est^s declaraciones.óor lo tanto se opone totalmente a 
los razonamientos de Korseniac.La repetición del error nos pondría an una situa 
don indefens ble. 
Peres Perez comparte que hay delitos que se cometen con la valabra.y resalt.i 
expresiones chocantes e indignantes sobre Roslik,nero afirma que ninguno de es 
tos delitos precisa denuncia.Esta seria un efecto político y no una condici n 
jurídica. El FA hizo una declaración ya, b/?. sitante dura,No cree que deba hacer 
esta denuncia «Tal vez si pudiera hacer lo la viiuu d<¡ H, el 1 „rt« ¡ u del 
pedido de inf rmes en el Parlamento,

Anzalpne y Quartino por el HPP fundamentan que no «r’n contri, di etários los
planteos en el parlamento y en la justicia,que r trata de acci n nolíticas, 
que si decide en el FA se p^ede luego ver co-o i: rt rusentan, si #»s afrivi-s
de algunos dirigentes,y otras forras. Se -alan ue preocu-iu que el r,S se ibstu 
vo en la votación sobre la declaración y ahora no votan tamnoco la acción iu 
dicial.
fil PC pide nostergneion oafa el viernes 22.artiguismo y Unidad también sos 
tiene que las consultas iur'dicas dejan dudas y tiene cuq consultarlo. 
El MPP plantea que no se /aya ¡ñas alia del viern-e,y nue se resuelva a favor o
en contra en esa reuniónPS ,Mi-F,dicen que es im/nocedente fijar niazos 
Artigusismo y Unidad*también.socsékHPP re,firma cue los tiemnos políticos corren 
y que el MPP precisa una definición el ra del FA marque si no en los hechos se
opta de todas formas*

■ERCIALl.ACION Y PRODUCCION,-B) DABATE SOBRE AREA CC*

Bu la K.Pol del 15.3 ing 
alón con ’os trabajadore 
prácticamente ein diecue 
Se trata luego el inforr 
a pesar de que Coitif.o r 
eu cargo.So se infenno c, 
en esa reunión.
B1 PS (Nuñes)KBxxu anuí, 
características,Señala q

reaan loe informes de las corrí sionee sobre reía 
8, y P oliticas tributarias, y se aprueban 
ion.
e del «rea de comercialización y producción, 
o pádla eatnr presente por obligaciones de
ue Coitiho había solicitado qu® no ss

cia que no van a aprobar un documento 
ue el balance de Hotelee y Casinos no

se plantea,las ganancia# no son tan grandes,la adwinl atrae ion

tratam

con esas 
es coco 
de hote

lea no ha mejorado.Por 4tro lado sostiene iue la imagen que surge de un 
documento asi no le uac¿ bien al FA pensando en el gobierno del 94*Que
da la idea de que el FA • a un Diun1 cipalizador feraz y luego sera un eata
tizador feroz.Aclara quti ellos entienden que la actividad estatal no 
se solo la <ue nace el estado ,sino tamoien la que paga o encarga el 
Bstado.Critica que ee nan dicho cosas a la prensa que no están apro 
badas (cono comprar la c..a del gas,etc) .Dice que n-'die definio que eata
area ee convierta en el recaudador no tributario de la Díy.,*Ray que
eetudier a cuantas coaafr se va a dedicar

achicarse.Es
dictadura.No


Ar ti guiso: o y Unidad -pidjn que el docurento sea mas analizado .Comparte 
las criticas de Nuñez.
MPP cuestiona que eete nivel de impugnación aparezca a ultimo momento 
y no se haya planteado en la comisión que trebejo varios meses y apro
bó por unanimidad el informe en discusión. En ella participo Ariel Uva 
res । social lata, Odor Oral de la nn".y cros de todas las fuerzas.

Sóbala que le parece grave lea criticas a la gestión del dpto de Hoteles 
porque implica cuestiona]* un balance que esto presentado y aprobado por 
la IFM hace meses,y que no se nao ese criterio con ningún otro dpto. 
Y en cuanto al criterio de fondo reivindica los dos objetivos :tener fue 
fuentes de ingreso no tributarios para aliviar la carga de impuestos, 
y atender las necesidades mas acuciantes de los sectores de menores 
ingresos.En algunos casos se pueden combinar ambos,y eso es importante 
para la imagen de la IMM ¡que aparece preocupada y buscando soluciones 
concretas a la gente mas ¡pobre,y se contrapone a la idea neoliberal de 
que el Estado es siempre ¡deficitario y mal administrador.
IDI ,dice que el tema es jnuy complgjo,.No esta en juego el reconocimien 
to del trabajo de los leesponsables del area.El problema dft de orientado 
nesñ.El logro de excedentes no es un criterio suficiente.la concepción 
que tienen del rol del Estado es que este asuma la planificación a ni 
▼el macro y luego estimular la gestión descentralizada y autonoma.Mini 
mizar la gestión directe.No comparte tampoco la propuesta n°4,que . 
pasen a la IMM una serie de locales y actividades que la IFM esta actual 
mente regalando a empresarios privados (Bar Nelson paga 6mil de alquiler 
etc.).Consultaron con M.Ponce y este dijo que Obras no puede garantizar 
el mejoramiento de terrenos para la feria de autos usados.
Mas en general la IDI afirma que sise da una imagen duy diversificada 
genera resistencias políticas y sociales de capas medias que nos podrían 
generar problemas páliticjas,areas de agitación.

PC (F.Martinez) -No nos puede asombrar que haya un tratamiento distinto 
al informe de una comisión.Se trata de la resolución de problemas politi 
eos no de hacer un hálance de la labor.Acuerda con la síntesis,pero el 
informe gral de la comisión seria apresurado.aprobarlo ese dia.

SeregÁdx propone pasar el tema a comisión.El MPP se opone,si no se reali 
za una reunión de la M.Pbolitica con la presencia de Coitiño,en la medid 
da que se cuestiono fea gestión y el balance de su dpto,y porque la discu 
clon de fondo precisa un ¡debate mayor.Nuñez interviene reafirmando las 
criticas a Coitiño ,y Seregni retira su propuesta y acuerda citar para 
el martes 19 un, reunión Con la presencia de Coitiño»

En la reunión del martes! 19 Nuflez sostiene que no se resolvió reunirse 
con Coitiño sino pasar el! tema a comisión.Seregni reafirma lo resuelto

Coitiño aclara que el documento esta probado por todos los integrantes 
de la amisión,y que el CrAriel Alvarez iba a concurrir a la Mesa a expre 
sar su total respaldo y que Tabaré íazquez le autorizo a informar su 
total acuerdo cap el infamme de la comisión.Todos los temas que están en 
el infórme tiene autorización de T.Yazquez y son estudios de factibilidad. 
Hay un trabajo prolijo de la comisión,que nombro uhacomision redactora, 
y quien finalmente redacte el informe fueG'.Westein .Hay una cuestión de 
neriedad de las fuerzas ¡ ■ 1iticas,que participaron en la comisión y no 
plantearon nada alli.Considera desajustada la introducción de juicios 
de balance en la discusión del informe de la comisión,criterio que no

1180 en QiguQ otro c aso .Aclara que todas las cifras de balance de su 
dpto están avaladas y controladas por la Contaduría Gral.

PS (Nufíez)reitera el cuestionamiento general.Afecta imágenes politi 
cas que debe dar el FA y relaciones con Otros sectores.Asi como el 
gobierno sostiene una concepción privatizadora por ideologia,el in 

forme de la comisión tiene una concepción eetatizadora ideológica, 
porque no se estudia cuales son las que convienen.
Seregni .-Discutir criterios politicos.Hay dos objetivos lucro y nece 
sidad social.El tema es la concepción del Estado municipal en sus 
funciones,si debe intervenir o no en la gestión directa de bienes y 
servicios.

directe.No
comisi%25c3%25b3n.Se


t6ra d€l fondo es la relacion de nuestro programa y la 
practica.El programa del FA tiene un énfasis especial en^as poLti 
hXn°aí,a ;^ '3 difioultade= desempeño de la gestión mXftí 
nacen que muchas vejces no se vean resultados,y hay que dar señales 

hacia la gente«El principal objetivo esta establecido en'el 
Í2 unm!ríASaC0?réU1í fecuraos Q-ue Permitan aliviar lo tributario. 
En un año duplicad los ingresos.Demostramos que se pueden generar 
Dtó^o/nVb08 y aíe?der 8in'ultaneamente necesidades sociales. 4com 
peñamos palabras cor. hechos.Montevideo de picnis dio 3 millones de 

ganancia-Síria ^eno hacer una encuesta entre 100,200¿ m!l
" ; S’r 4er el?a gan° ° n° “ ta’*en eatainLia

rnn ¿n 8ector de «ente Que de esta forma puede salir
el 14 * hiJoa»‘ Ea0 es municipalización? .La panadería va a cubrir 
oí/t A1® prOduccion de P811^ Va a estar dirigida hacia la gente 
seidos tianã Pan PTUe n° PUede ’Ia Prloriza°lon por los m^s despo 
que haber22^® cdara’P°r<lue la estrategia no se come,y tiene

oS ! Cdncretas p®ra 9ue la gente crea.Eso es política 
voa Í2 ?íira? 1 *°°-' e ffiateriales es un proyecto hermoso.Pero los vi 
vos ie fijaron pecios al do.le de cualquier barraca y a la gent2 2 
miUr ab2T°S nV: SÍrVe-Por aa° da ^raca de matri^ a per 
mitir abastecer al Bco de materiales y hacerlo funcionar y ademas

m probí^r^0 de 8“te PObre a proolo° P°r h mitad para 
1S ViVi“a 18 ealUi

.-Se suspende el tratamiento del tema. Nuñez vuelve a ni.nto.> 
a bomleion El WP ai opone a que pese ala que culmine la^lXeim 
la Mesa Pol,anunciando que va a votar en contra de esta medida B1 PS 
dice que entonces,vetarla, el informe. Se reauMve traC .5l ¡Sa 
co o primer punto de la reunión del viernes.22.

6666 20.3.91


